
放課後等デイサービスで主には、小学1年生～18歳までの子ども達が通っています。
軽度の障がいがある子ども達がみんなで勉強をしたり、友達と楽しく過ごしています。

2023 ｜summer
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ブランチェスグループ 広報誌2023年8月1日発行
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たかとり福祉会の事業所として、
「高取製造所」と「コトリ珈琲店」
がオープンしました！

3月号でご紹介してから大変身 ！
こんな素敵な店内になりま した♪
詳し くは… ３ページへ 。

この夏、ブランチェスグループに
２か所の事業所が仲間入りしました！！！
この夏、ブランチェスグループに
２つの事業所が仲間入りしました！！！

2023.8.1 OPEN！

沖縄のわらばーに
放課後等デイサービスが仲間入り！

どうぞよろしくお願いします♪

管理者：田中さん管理者：田中さん



今号のトピックス今号のトピックス

新しい仲間も加わり、より活気溢れる下半期報告会となりました。
各事業所の管理者の皆さんの熱い気持ちとブランチェスグループの皆さんの
団結力が感じられる貴重な報告会となりました。

７月４日に『承認研修』を行いました。

５月22日に『17期下半期報告会』が行われました。

昨年度管理者研修で行った「承認研修」今年は主任・副主任研修として
行いました。合言葉は“承認はギフト“ 。もらった方も、あげた方もHappyに
なれるもの！研修の時間もとてもポジティブな空気にあふれた２時間半でした♪

西本講師

“変わる”ことを人間は避けるもの。
だからこそ“変わろう”と頑張る人は

それだけでかっこいい！！

嫌な経験から学ぶことがあったなら
それは“自身の進化”

しっかり自分を承認しよう！

ハイブリット開催で

30名参加
毎回好評の研修です♪

社労士さんによる
勉強会もあり、
とても有意義な
時間でした。

古賀マネジメント総研
古賀社長・速水副社長



コトリ珈琲店
『新商品コンテスト』

結果発表～！

最優秀賞 『おふラスク』
(おおくぼ園 森川様)

優秀賞 『ふわふわぜんざい』
(わらば～スタッフ様)

ご応募いただいた皆様、本当にありがとうございました。
商品化が待ち遠しいですね。
（その他の賞は全社マターモストで発表されています♪）

第1弾

社会福祉法人たかとり福祉会の『コトリ珈琲店』がOPENしました！！
ブレンド珈琲、ホットサンド、アイスクリームなど販売しており、
どれもインスタ映え！間違いなし❤

『コトリ珈琲店』2023.8.1グランドオープン！

ブランチェスグループ社員の皆さんには嬉しい社員割あり！
ぜひお立ちお寄りください♪

高取製造所の利用者様が手作りした物品を販売します。
かわいいエコバックやロゴTシャツ。ロンパースまで！
お菓子やスイーツのテイクアウトも行います。
オンラインショップもできる予定なので、
お楽しみに！！

kotoricoffee2023



スタッフインタビュースタッフインタビュー

リトルワールドあゆみ保育園 黒川光二郎先生

身長１９０センチの保育士さん？！
黒：実は・・家族全員高身長で、子どもの時からいつも背の順は1番後ろでした(笑)

広：家族全員ですか？すごい～！！

黒：そんな身長を活かして、小学校から高校まで12年間バスケに明け暮れる日々を

過ごしていました。

広：そうなんですね～そこでいつから保育士を目指したんですか？

黒：元々子どもと関わるのは好きでした。学生時代の体育祭や文化祭などで友達の兄弟

や小さい子達のお世話をしたりしていて、保育士に興味が湧きました。学生時代の実習で初めて子ども達

に読み聞かせをしたんですが、その時は緊張のあまり上手く出来なかったんです・・・

でも日々の実習でだんだん子ども達が集中して聞いてくれるようになって初めて『お兄ちゃん先生！』と

呼ばれた事がとても嬉しかったのが思い出に残っています。

広：優しいお兄ちゃん先生の姿が思い浮かびますね～

黒：あゆみ保育園でも水遊びなどで子ども達と一緒にあそんでいるので全身着替え

を持って行っています(笑) 

広：お休みの日はなにをして過ごしているんですか？

黒：休みの日は映画鑑賞をしたり、大好きなＴＷＩＣＥのライブに行ったりして

過ごしています。

広：ＴＷＩＣＥが好きなんですね～

黒：はい！ひとりで旅行するのも好きで、先日も大阪のライブに行ってきました♪

大阪旅行ではたこ焼きが1番美味しかったです！

広：ご自身のリフレッシュ方法は？

黒：ＴＷＩＣＥです(笑)好きな事があると何事も頑張れます！！

広：分かります！！私もです(笑) あゆみ保育園での勤務はいかがですか？

黒：あゆみ保育園では4歳児さんの担任をしています。最初はわからない事が多くなかなか上手く行かない

事もありましたが、先輩方のアドバイスもあり、今はとっても楽しい日々を送れています。

広：子ども達と過ごすときに心がけている事は？

黒：たくさんコミュニケーションをとって、子ども達の事をよく知ることです。

子ども達にも保護者の方にも安心して欲しいのでいつも信頼関係を大切にしています。

広：とっても素敵ですね♪

「子ども達と全力で向き合い、日々奮闘する姿が印象的なインタビューでした！

身長190cmの
お兄ちゃん先生♪

TWICE♡

SDGｓ号外はご覧いただけましたか？！7月のSDGsDayは「水を大切に」がテーマでした。
各事業所では子どもたちと絵本を読んだり、実際に水の「ろ過実験」を行ったようですよ！

また、ペットボトルキャップは2か月で600個近く集まっています。多い事業所では900個近くも！！日々の少しの意識が大切ですね♡

大阪といえばやっぱりグリコ⁈



インタビュアー：本部広報／権藤瑞貴

お魚もさばける、料理男子とは？？

前：実は・・毎日、自分のお弁当も作っているんです(笑)

広：え～～～～毎日ですか？？すごーい！！

前：趣味で海魚釣りをするのが楽しくてよく行きます。

自分で釣った魚を家に帰ってさばいて、煮つけやあら汁を作ったりするのが楽しいんです！！

広：私は・・・恥ずかしながらお魚・・さばけません(笑)

前：社会人になってバイクの免許をとりました。

九州をドライブしたり、バイクに荷物を積んで、ソロキャンプにも

行ったりしています！子どもの頃からアウトドア派で、家族みんなで

良く釣りに行ってましたね～

広：どんな学生でしたか？

前：中学・高校では部活で剣道をしていました。

出身が大牟田市で学生時代の友達とはバラバラになってしまった

のですが、専門学生の時にみんなで集まったんです！！

楽しかったですね～！！僕の誕生日が近くてサプライズで顔面パイ！！！と思いきや・・

顔面豆腐(笑)そんな準備不足なサプライズも忘れられない思い出になりました。

広：専門学校卒業後は？？

前：総合病院で5年間務めました。弟がダウン症なのもあり、看護への道を考えたのがきっかけですね。

広：ありすの家での勤務はいかがですか？

前：正直、不安はいっぱいありました…ですが、何でも相談できる環境があったので不安はすぐになくなって、

今では料理の話をしたり、子ども達と過ごすのもとっても楽しいです。

広：今後の目標は？

前：小児のリハビリの知識や経験をたくさん積んで、資格を取りたいと思っています！！

恥ずかしながら・・いつかは管理者へ・・なんて目標があったりもしています。

広：とっても素敵ですね！最後に前畑さんにとって子ども達とは？

前：子ども達は自分にとって元気の源！！子ども達にたくさんの笑顔をもらっています。

子ども達の笑顔のためにこれからも自分自身もステップアップしていきたいと思います！

楽しむことが大好きだからこそ、子ども達にたくさんの『楽しい』を
伝えられているんですね♪笑顔あふれる楽しいインタビューとなりました。

ありすの家こどもデイサービス(早良)
作業療法士 前畑慎作さん

自作のお弁当を持参！
アウトドア派の優しいリハビリ先生♪

ありすの家こどもデイサービス博多では『お出かけ』に力を入れています。
今回の撮影では【地下鉄に乗ってみよう！】に密着させていただきました♪
撮影中、子ども達の変化や、ありすの家博多らしい明るい雰囲気で楽しい
時間となりました♪

～最新情報～ 2023.7

【地下鉄に乗ってみよう！】は、こちらから👉

公式

バイクでソロキャン!!ワイルドな面も。

配信 １ か 月 で 1 万 2 千 回 再 生 ！
皆さ ん も ぜ ひ ご 覧 く だ さ い ♪



【次回の予定】

BranchesIｓｍ秋号は、2023年11月1日発行予定です。

先日、リトルワールドおおくぼ園に行ってきました。明石市では、子育て支援に

とっても力を入れていて、１日２回、市の予算から警備員を雇って保育園の巡回を行ってくれます一度の巡回は１０分

程度ですが、園の前で警備をしてくれ犯罪の抑止効果につながったり、保護者の送迎事には誘導を

してくれたりもするそうです。自治体によって様々な取り組みも違うけど、「子どもや保護者に寄り

添う」ということはどこも同じだよね。制度の違いで困る人が出ないように、どこの地域にも手厚い

支援があるといいな～と改めて感じました。看護部門では、福岡では当たり前にやっている在宅

レスパイト事業（重心児のお子様を在宅で介護する家族の負担軽減を目的として看護師が医療的

ケアなどを行う事業）も、神戸ではやってないという事実。将来、神戸でも在宅レスパイト事業が

できるよう、取り組みができていったらいいな～と思う今日この頃です。

8月1日オープンのコトリ珈琲店のメニュー開発のため、毎日毎日

試作を繰り返しています。

ホットサンド、抹茶ラテ、カフェラテなどの王道メニューに加え、

コトリの看板メニューにしたい「コトリの無水スパイスカレー」。

ニンニクを剥きすぎて手の皮まで剥けてきちゃうほど(笑)

飲食店って本当に大変なんだなと改めて実感する日々です。

みんなにはたくさんのアイデア

を応募してもらって、

本当にうれしかったです。

今すぐは難しくても、ゆくゆく

は商品化していきたいものも

たくさんありました。

応募してくれた皆さん、ありがとう！！

また第2弾のアイデアコンテストをやりたいなと思います。

コトリ珈琲店の全メニューは「社員割り」で、いつでも全メニュー

30％オフで提供します～。是非食べに来てね！！

【編集後記】

皆様、暑い日々が続いていますね。
新しく仲間に加わったコトリ珈琲店、7月26日、２７日に
プレオープンを行い、100人近くの方が来てくれました !

すごい ! !熱中症には気をつけて、皆さんにもお会いできる
日を楽しみにしています☺インタビューのお二人、お忙し
い中、楽しいお話しをありがとうございました。今後は珈

琲店でバッタリ！ってこともあるかも？ !そんなスタッフと
の出会いも楽しみですね！また次号もお楽しみに。

[ 取 材 ・ 記 事 ・ 編 集 ]
営 業 本 部 広 報 企 画 課 ： 権 藤 み ず き ・ 小 田 代 り え
管 理 本 部 人 事 課 広 報 ： 田 嶋 み ほ こ

皆さん、「くるみん」「えるぼし」という企業認定制度をお存じですか？
ブランチェスでは私たちの働く環境をよりよくするために、数年前から
この2つの認定を目指しています！

「えるぼし認定」は…
女性が活躍しやすい職場に。

「くるみん認定」は…
仕事と家庭を両立できる職場に。

男女共に働きやすい環境にする事で、長く勤められる
職場をめざします。引き続き、スキルアップ研修を充実
させ女性リーダーを増やします。

育児や介護休暇などの制度をわかりやすく周知して、
皆さんの知識を深め、男女問わず社員全員に取得し
やすくします。

👈ブランチェスの目標を
一般にも公表しています。

【社報紙について】

管理本部人事課広報まで

公式LINEアカウント

←ご意見箱からもどうぞ。

ぜひ感想をお寄せください↓

ご意見・お問い合わせは↓
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